

¿En el Colmed también?

Señor Director:

"Ante la eventual inclusión de mi caso", argumentó el Dr. Iván Mendoza al hacer pública su renuncia a la vicepresidencia nacional del Colegio Médico de Chile, aumentando aún más el nivel de desconfianza en las instituciones tras el escándalo de las licencias médicas.

Como expresidente del gremio, no puedo ocultar mi profunda decepción al ver cómo un miembro de la Mesa Directiva Nacional del Colmed podría ser parte del problema y no de la solución. El mismo dirigente, que con mucha convicción llegó a señalar que "se deben focalizar los esfuerzos hacia el fraude y abuso", al referirse a la forma en que la autoridad sanitaria estaba llevando a cabo la fiscalización de licencias médicas fraudulentas, calificada como "excesiva y desmedida" por parte de la misma asociación gremial.

Más allá de sus explicaciones, y de si se "trata de una superposición de fechas", como indicó el facultativo, deberá ser el Tribunal de Ética del Colmed quien tendrá que pronunciarse —de manera tajante y ejemplificadora— ante la eventual inclusión que el mismo Dr. Mendoza manifestó, dentro de la lista de profesionales de la salud que viajaron fuera del país mientras se encontraban con reposo médico.

DR. ENRIQUE PARIS

Expresidente del Colegio Médico de Chile